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n -~lf33 der Beilagen zu den ~tenOgraPh~hen ~t~kollen 
, . 

des Nationalrates XV!. Gesetzgebungsperi9de 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Heinz Gärtner, Dr. Preiss 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Abschaffung der Mehrwertsteuer bei Gewährung von Mitteln 

zur Erhaltung von denkmalgeschützten Objekten durch den Bund. 

Es wird immer wieder Klage darüber geführt, daß öffentliche Förderungs

mittel, die für denkmalerhaltende Maßnahmen gewährt werden, mit Mehr

wertsteuer belegt werden. Die Mehrwertsteuer macht gerade bei Förderun

gen von denkmalpflegerischen Maßnahmen große Summen aus. Diese Summen 

könnten jedoch für weitere Sanierungen Verwendung finden und würden als 

Nebeneffekt Arbeitsplätze sichern. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesmini

ster für Wissenschaft und Forschung die nachstehende 

A n f ." a g e : 

1) Sind Sie bereit mit dem Herrn Finanzminister in ein Gespräch einzu

treten, um die Mehrwertsteuer, die für öffentliche Fördepungen zu 

Maßnahmen des Denkmalschutzes gewährt wird, n ich t einzuheben? 

2) Wie hoch wäre die Summe, die auf diese Weise denkmalpflegerischen 

Maßnahmen im Bundesgebiet - in den Bundesländern - zusätzlich zur 

Verfügung stehen würde? 
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